
【番組審議会】 7月議事録 

第 80回番組審議会議事録（令和元年 7月 18日開催） 

 

１．開催年月日：令和元年 7月 18日（木）１２：００～１３：００ 

 

２．開催場所：エフエムわっかない会議室（稚内市富岡 1丁目） 

 

３．委員の出席：委員総数７名  

出席委員数：5名 

 出席委員の氏名：坂野昌子、斉藤吉弘、山本泰照、中村和一、村上勇一委員、 

放送事業者側出席者：今村幸一、加藤由美、杉谷賢俊 

 

４．議題：番組についての意見交換 

 

５．議事の概要 

  杉谷賢俊放送部長より、議題を説明し意見を求めた。 

（１） 「こんにちは！街のお医者さん」について 

 

１． 議事の内容 

 

（１） 「こんにちは！街のお医者さん」について 

毎週木曜 10:00～10:30（日 9:00再）放送。稚内市の病院および診療所を市民が協力しなが

ら支えることにより、地域医療の充実を図り、誰もが安心して住み続けられる地域だとい

うことを意識出来るような番組づくり。少子高齢化、過疎化の中で稚内市民の健康を懸命

に頑張る医師を応援したい。出演：こどもクリニックはぐ伊坂雅行先生、わっかない耳鼻

咽喉科上田征吾先生、えきまえ診療所藤川省三先生、クリニック森の風藤崎吉文、道北勤

医協宗谷委員坂牧勉先生。提供：中央水産、三浦電機（ピッピとマッキの小児科サロンよ

り引継ぎ） 

 

＊各々の先生の個性が出て面白い。 

＊病院では何となく怖いイメージの先生もこうして聞くと皆さんユニークで親しみが湧く。 

＊先生の意外な趣味等が分かって、患者とも話題が広がりそう。 

＊先生のリクエスト曲も聞くのが楽しみ。 

＊町医者に親しみが出来て、かかりつけ医が増えてくれれば市立病院も助かるのでは。 

＊市立稚内病院のコンビニ受診防止につながる。 

＊予防医療の啓発として、日頃の健康管理にも気を使うようになる。 



＊これだけ新規に開業病院（開業医誘致制度の）があるということのＰＲになる。 

＊三浦電機さんと中央水産さんが牧野先生の番組スポンサーを引き継いでくれたのは、と

ても嬉しいですね。 

＊他にもまだ出ていない病院の先生もいるようだが、是非出て欲しいですね。 

 

７．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

特になし 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

公表方法：自社放送、事務所への備置き、自社ホームページ 

公表内容：議事の内容 

公表年月日：令和元年 7月 29日 

 

９．その他参考事項 

特になし 


